



Tomado de CMKX Radio Bayamo.

Este lunes comenzará en Bayamo la distribución de papa de forma normada en la red comercial del Ministerio de la Agricultura.

La información ofrecida por Julio Cesar Bazán Aguilar, director de UEB Comercializadora de Productos Agropecuarios Bayamo, apunta que está prevista la venta de tres libras por consumidor a un precio de 11 pesos cada libra.

La distribución comenzará por la zona norte de la capital de Granma y se extenderá a otras zonas en la medida en que se concrete el arribo del tubérculo a la provincia.

La papa que se distribuye en Granma procede de la región occidental del país y llega a este territorio por vía férrea y por carretera.